

GRADUATE DIPLOMA IN SAFEGUARDING MINORS AND VULNERABLE ADULTS

FACULTY OF CANON LAW

Program Description

The Graduate Diploma in Safeguarding Minors and Vulnerable Adults offers an advanced specialization in the prevention, protection and care of minors and vulnerable adults from various forms of abuse. From an interdisciplinary perspective, students are provided the tools and resources necessary to understand the long-term consequences of this threat and the serious harm it causes survivors and communities. This graduate university program is intended for all those tasked with ensuring a safe environment, whether in the Church, social organizations, or in families. Optional courses in canon law and safeguarding may be pursued by those responsible for parishes, dioceses, religious institutes, ecclesiastical institutions of education and healthcare, and other similar bodies.

Courses

Fall 2025

DCA6115 - Penal Law

HTP5101 - Victims of Sexual Abuse in Society and the Church

HTP5103 - Abuse of Power, Trust, and Authority

Winter 2026

DCA5139 - Canon Law on Safeguarding Minors and Vulnerable Persons

HTP5102 - Perpetrators of Sexual Violence in Various Contexts and Prevention

Admission Details

Registration: Full-time or part-time

Program length: 5 courses

Program delivery method: The program may be completed online or on campus

An honours bachelor's degree or equivalent four years of post-secondary studies is required for this program

For more information please contact cpcs@ustpaul.ca

Admission applications for fall 2025 are now being accepted.



Scan the QR code for more information and Admission requirements

D.É.S. EN

PROTECTION DES MINEURS ET DES ADULTS VULNÉRABLES

FACULTÉ DE DROIT CANONIQUE

Présentation du programme

Le diplôme d'études supérieures en protection des mineurs et des adultes vulnérables offre une spécialisation avancée dans la prévention, la protection et les soins des mineurs et des adultes vulnérables contre diverses formes d'abus. Dans une perspective interdisciplinaire, les étudiants reçoivent les outils et les ressources nécessaires pour comprendre les conséquences à long terme de cette menace et les graves conséquences qu'elle entraîne pour les survivants et les communautés. Ce programme universitaire de deuxième cycle s'adresse à tous ceux qui sont chargés d'assurer un environnement sûr, que ce soit dans l'Église, dans les organisations sociales ou dans les familles. Les responsables de paroisses, de diocèses, d'instituts religieux, d'institutions ecclésiastiques d'enseignement et de soins de santé et d'autres organismes similaires peuvent suivre des cours optionnels de droit canonique et de protection.

Cours

DCA5539 - Droit canonique sur la protection des mineurs et des personnes vulnérables

DCA6515 - Droit pénal

HTP5501 - Les victimes d'abus sexuels dans la société et l'Église

HTP5502 - Les auteurs de violences sexuelles dans divers contextes et la prévention

HTP5503 - Abus de pouvoir, de confiance et d'autorité

Veillez consulter le programme d'anglais pour les cours offerts à l'automne 2025 et à l'hiver 2026.

Détails sur l'admission

Inscription : à temps plein ou à temps partiel

Durée du programme : 5 cours

Livraison du programme : Le programme peut être suivi en ligne ou sur le campus

Un baccalauréat spécialisé ou l'équivalent, soit quatre ans d'études postsecondaires, est requis.

Les demandes d'admission pour l'automne 2025 sont maintenant acceptées pour le programme offert en anglais. Toutefois, en vous inscrivant au programme en anglais, vous pouvez tout de même remettre vos travaux et passer vos examens en français.



Scannez le code QR pour obtenir plus d'informations et connaître les conditions d'admission.

Pour plus d'informations, veuillez contacter cpcs@ustpaul.ca